

Silence, on lit à la SEGPA !

Un ¼ d'heure de lecture quotidien pour les élèves de la SEGPA : Après le déjeuner, en première heure de l'après-midi, les élèves de la SEGPA lisent.

Des BD, des romans, des mangas, des albums, des magazines, des documentaires, ils lisent le livre de leur choix qu'ils sont allés emprunter à la bibliothèque municipale ou au CDI ou à la maison.

Tous sont allés visiter la bibliothèque municipale de Persan (l'inscription est **gratuite** pour les Persannais(e)s !) et le CDI du collège : l'emprunt de livres n'a plus aucun secret pour eux 😊

